



6/24
月曜日

祖母井保育園英語教室

祖母井保育園で、町内小学校のALT(外国語指導助手)による「英語で遊ぼう」教室が行われました。英語の歌に合わせてみんなで手をつなぎ、大きささまざまな形の輪をつくりました。読み上げたアルファベットのカードを誰が最初に見つけるか、3チームに分かれてゲームをしました。子どもたちは楽しみながら、英語に親しむことができました。



6/24
月曜日

土砂災害危険箇所点検

6月の土砂災害防止月間にちなみ、土砂災害危険箇所点検が町内各地で行われました。真岡消防署芳賀分署、真岡警察署、真岡土木事務所と町総務課、建設課の職員が参加しました。北部と南部の2班に分かれ、町内の危険箇所を点検し、急な豪雨や台風による土砂災害への対応の仕方を検討しました。



6/25
火曜日

みささかん地域交流会

小規模多機能施設みささかんで、第1回地域交流会が開かれました。西水沼駐在所警察官の山野井さんを講師に迎え、芳賀管内で起こった実例を交えて特殊詐欺、交通事故の被害防止の講座が行われました。参加者は、熱心に耳を傾け「運転免許の返納にはさまざまな課題がある」「みんなで声を掛け合いながら被害防止に努めたい」などと意見を述べ合いました。



6/14
金曜日

500万人達成
ロマンの湯入場者

オープンから24年目を迎えた芳賀温泉ロマンの湯で、入場者数が500万人を達成しました。500万人目の入場者は、月に2、3回足を運んでいる益子町在住の人で、見目町長から花束のほか、町内産米「芳賀のめぐみ」や道の駅はがの生どら焼きなどの記念品が贈呈されました。また、当日は来場者に記念のタオルが配布されました。



6/22
土曜日

芳賀郡市太極拳交流会

工業団地管理センターで、芳賀郡市太極拳交流会が行われ、芳賀町からは町愛好会の皆さんが参加しました。今回は、本場台湾の団体が参加しました。全団体合同で準備体操を行ったあと、各団体が日頃の練習の成果を披露しました。台湾代表の黄老師の講習会では模範演舞や技の解説が行われ、参加者は太極拳を通して交流を深めました。



6/23
日曜日

ハツ木環境資源保全会
大さなぶり

ハツ木公民館で、ハツ木環境資源保全会主催の大さなぶりが行われました。田植えを手作業で行っていた当時の農機具を見学し、お囃子の演奏で豊作を祈願しました。縄苗作りでは、子どもたちは苦戦しながらも一生懸命取り組んでいました。焼きそばや赤飯などが振る舞われ、参加者は、田植え作業の疲れをお互いにねぎらいながら、昼食を楽しみました。



6/8
土曜日

サタデースクール
スムージー作り

サタデースクール2回目は、講師の先生から野菜のお話を聞き、小松菜を使ったスムージーを作りました。子どもたちは、野菜の旬などの説明を受けたり、実験を交えて添加物の意味や遺伝子組み換えの危険性などを学んだりしました。子どもたちは少し大人の味を体験し、楽しく有意義な時間を過ごしました。



6/12
水曜日

町農業生活研究グループ協議会
サツマイモ作り体験

町農業生活研究グループ協議会によるサツマイモ作り体験が、ユートピア農園で行われました。当日は天候にも恵まれ、農生研会員10人と体験応募者3人が、一緒にサツマイモの苗150本を植えました。体験応募者は「サツマイモの苗を植えるのは初めてで、とても楽しい」と感想を述べ、10月に収穫するのを楽しみにしている様子でした。



6/13
木曜日

芳賀北小学校4年生
福祉の授業

芳賀北小学校4年生を対象に、福祉の授業が行われました。講師にグループホームふれんどの手塚さんと町社会福祉協議会の高津戸さんを招き、年を重ねることへの理解を深めました。児童たちは「高齢者には優しく声をかけ、笑顔で接することが一番大切」ということを学び、高齢者との接し方についてしっかりと考えていました。

TOWN REPORT

《タウンレポート》

SUMMER
2019.8



6/2
日曜日

西高橋自治会ハイキング

西高橋自治会のハイキングが行われました。約40人が参加し、埼玉県長瀬町にある宝登山に登りました。山頂でお昼ご飯を食べたあと、ロープウエーに乗り美しい景色を眺めながら下山しました。ライン下りでは、大岩の間を豪快に滑りながら渓谷美を楽しみ、長瀬の自然を満喫しました。



6/5
水曜日

認定こども園のぶ幼稚園
人形劇「花咲かじいさん」鑑賞

認定こども園のぶ幼稚園で、人形劇団くぐつによる人形劇「花咲かじいさん」が行われました。園児たちは、人形の動きに夢中になって登場した犬の名前を呼ぶなど、出てきたもの一つ一つに興味を持ち、終始笑顔で観賞していました。最後には立ち上がり、大きな拍手を送りました。